

L'EXPÉRIENCE D'UNE  
MEILLEURE VISION

iris.ca

IRIS

Pour diffusion immédiate

## IRIS LE GROUPE VISUEL ANNONCE LA NOMINATION D'UN NOUVEAU PRÉSIDENT



Dr Michael Chaiken  
*Président, Chef de la  
Direction*

**Laval, le 2 juin 2016** - IRIS, Le Groupe Visuel, l'une des compagnies les plus respectées dans l'industrie des soins de santé oculaire en Amérique du Nord, est heureux d'annoncer la nomination de Dr Michael Chaiken au poste de Président, Chef de la Direction d'IRIS.

Depuis qu'il a rejoint IRIS en 2008, le Dr Chaiken a gagné l'estime de ses collègues à titre de Vice-président. Il a porté une attention particulière aux multiples initiatives touchant la réglementation et surveillé de près les nombreux défis auxquels notre groupe a fait face, tant au Québec qu'au niveau canadien. Dr Chaiken a joué un rôle clé dans la création des Lignes directrices IRIS et a représenté notre réseau auprès de l'autorité réglementaire de chaque province.

Dr Chaiken possède plus de 30 ans d'expérience comme optométriste et comme propriétaire de plusieurs cliniques privées. Il a été Président de l'Ordre des optométristes du Québec, Chairman de CORA (Canadian Optometric Regulatory Authorities), et plus récemment, Président de PRN Canada. Les différents rôles qu'il a occupés à travers les années lui ont permis de développer une expertise et une compréhension unique de notre industrie au Canada.

Dr Chaiken a occupé le poste de Vice-président du développement des affaires et des affaires réglementaires et a supervisé aussi l'équipe des acquisitions ayant pour mandat de faire l'acquisition d'entreprises profitables, du secteur optique, à travers tout le Canada.

"Je suis fier d'accepter cette nomination et de poursuivre le travail de notre fondateur et défunt président, Dr Francis Jean. Au cours des 25 dernières années, Dr Jean a créé la compagnie de soins de santé oculaire la plus incroyable au Canada. Grâce à notre programme d'acquisition de cliniques d'optométrie et d'optique bien implanté et nos changements internes innovateurs qui prendront tout leur élan au cours de l'année, nous serons en mesure d'augmenter davantage nos chiffres de ventes actuels qui ont vu des hausses de 15% à travers le réseau et de 3.4% pour les mêmes boutiques au cours du premier trimestre de cette année" déclare le Dr Chaiken.

**Au sujet d'IRIS, Le Groupe Visuel** IRIS est le plus important réseau de professionnels intégrés en soins visuels au Canada. Son réseau comprend des optométristes, des opticiens et des ophtalmologistes. En vertu de son concept unique et de son engagement envers l'excellence, IRIS offre des soins de la vue de haute qualité, incluant les chirurgies LASIK et intraoculaires, à des centaines de milliers de patients chaque année à travers le Canada.

Pour plus d'informations ou pour demander une entrevue, contacter:

Éric Babin

Vice-président Communications et Technologies de l'informations

eric.babin@iris.ca

Cell: 514.267.2517

Sans frais: 1.800.363.6378